Die "Kaserne" gehört jetzt einer Wohngemeinschaft

FEHRING. Mit einem unterhaltsamen Umzug durch Fehring wurde die Besiegelung des Kaufvertrages zwischen der Stadtgemeinde Fehring und dem Verein "Cambium – Leben in Gemeinschaft", einem alternativen Wohnprojekt, gefeiert. Die feierliche Übergabe

der Dokumente und Urkunden erfolgte durch Bürgermeister Johann Winkelmaier an den Obmann von Cambium, Andreas Schindler.

Seit zwei Jahren wird die ehemalige Kaserne bereits von den 70 Cambium-Mitgliedern, darunter 25 Kinder, bewohnt.



Symbolischer Akt: Bürgermeister Johann Winkelmaier übergab die ehemalige Kaserne Fehring an die Vertreter von Cambium. WOCHE